



Coloca en el mercado

» Con la novedad de que el Banco Ve por Más, de Antonio del Valle, realizó su primera emisión de certificados bursátiles bancarios por 1,500 millones de pesos, con el fin de concretar su plan de crecimiento, el que contempla triplicar el tamaño del grupo en los próximos tres años.

La buena noticia es que la colocación alcanzó una sobredemanda de 1.81 veces, lo que resulta favorable si se compara con emisores similares. HR Ratings y Fitch Ratings le otorgaron calificaciones positivas de “A+” y “A”, respectivamente.

El banco prevé la apertura de más de 50 sucursales, el desarrollo de su banca electrónica y la incorporación de nuevos productos como tarjeta de débito, créditos hipotecarios y tarjetas de crédito, con la finalidad de ofrecer un abanico completo de soluciones financieras.